

ABSTRAK

Bella Safira, 2024. “ Resepsi Bacaan Al-Quran pada Tradisi *Mangngaku* Bagi Perempuan Hamil Di Desa Rinding Allo Kecamatan Rongkong Kabupaten Luwu Utara”. Skripsi Program Studi Ilmu Al-Quran Dan Tafsir, Fakultas Ushuludin Adab Dan Dakwah. Dibimbing oleh Nuryani dan Amrullah Harun

Skripsi ini membahas terkait resepsi Al-Quran ada tradisi *Mangngaku* bagi perempuan hamil di Desa Rinding Allo Kecamatan Rongkong Kabupaten Luwu Utara. Rumusan masalah dalam penelitian ini yaitu: bagaimana pemahaman masyarakat Desa Rinding Allo tentang pelaksanaan tradisi *Mangngaku* bagi perempuan hamil dan bagaimana resepsi bacaan Al-Quran pada tradisi *Mangngaku* bagi perempuan hamil. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pemahaman masyarakat tentang pelaksanaan tradisi *Mangngaku* bagi perempuan hamil dan resepsi bacaan Al-Quran pada pelaksanaan tradisi *Mangngaku*. Penelitian ini merupakan penelitian lapangan (*field research*) dengan metode deskriptif-kualitatif, pendekatan yang digunakan ialah pendekatan fenomenologi dan ilmu tafsir. Sumber data primer adalah masyarakat yang terlibat langsung dalam pelaksanaan tradisi *Mangngaku*, sedangkan data sekundernya berupa kajian kepustakaan. Teknik pengumpulan data melalui observasi, wawancara dan dokumentasi . Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa tradisi *Mangngaku* bagi perempuan hamil di Desa Rinding Allo sudah ada sejak dulu (nenek moyang), masyarakat memahami pelaksanaan tradisi *Mangngaku* sebagai bentuk rasa syukur kepada Allah swt., masyarakat meyakini dengan usia kandungan tujuh bulan ini seluruh anggota tubuh calon bayi sudah lengkap, kemudian sebagai tempat untuk menyesali dan memohon agar diampuni atas segala kesalahan yang pernah dilakukan suami dan istri serta berjanji tidak akan mengulangi kembali kesalahan tersebut, tujuannya ialah agar perempuan hamil diberi keselamatan, kesehatan dan dipermudah saat persalinan. Masyarakat meresepsi bacaan Al-Quran secara fungsional, hal itu terlihat dari tujuan pembacaan ayat Al-Quran yakni berdoa untuk memohon keselamatan dan perlindungan serta diberi kemudahan bagi perempuan hamil saat akan melahirkan, adapun bacaan Al-Quran yang dibacakan ialah Surah al-Fatihāh, Surah al-Ikhlās, Surah al-Falaq, Surah al-Nās dan doa keselamatan.

Kata kunci: *Living Quran, Mangngaku, Resepsi Al-Quran*